



Wir brauchen eure Hilfe!

Liebe Schützenbrüder und Schützenschwestern,

endlich steht wieder ein Winterball ins Haus. Für uns vom Kompanievorstand ein ganz Besonderer, da dies für uns auch der erste Winterball als Kompanievorstand sein wird, bei dem wir Dienst haben und dazu noch eine Majestät aus den eigenen Reihen begleiten dürfen. **Daher nochmal der dringende Aufruf an alle Schützen der dritten Kompanie am Winterball in Uniform mit Hut zu erscheinen, damit wir ein gutes Bild vor dem Bataillon abgeben und mit vielen Schützen unseren Kronprinz Daniel begleiten können!**

Desweiteren haben wir an dem Abend des Winterballs einige Dienste zu erledigen, die aber soweit abgedeckt sind. Allerdings sind wir auch jetzt am 21.01. ab 10:00 für den Aufbau zuständig. Dafür brauchen wir dringend noch einige helfende Hände, die tatkräftig mit anpacken. Bitte richtet es euch ein und helft auch beim Aufbau mit.

Den Tag nach dem Winterball ist der Abbau. Auch dafür wird noch Hilfe gebraucht. Eine Uhrzeit gibt es dafür noch nicht, aber wird zeitnah auf den üblichen Kanälen bekannt gegeben.

Viele Hände, schnelles Ende.

Wir laden euch auch auf diesem Wege schon einmal zu der diesjährigen Kompanieversammlung am 24.02. ein. Notiert euch den Termin bitte in eurem Kalender und haltet den späten Nachmittag frei. Auch dazu wird es zeitnah noch eine richtige Einladung inkl. Uhrzeit geben.

Mit Schützengruß

- *Euer Kompanievorstand* -



MailPoet